

Charles Speck ;
Pierre et Cathy Speck-Barberot, leurs enfants Ayian et Marek ;
Sonja et Münür Acar-Speck, leurs enfants Alexandra et Alizée ;
Carol et Jean-Bernard Pouget-Speck, leurs enfants Romain et Nicolas ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse d'annoncer le décès de

Madame Hélène SPECK *née Bussat*

leur chère épouse, maman, belle-mère, mémé, parente et amie, qui s'est endormie paisiblement le 9 mai 2013 , à l'âge de 83 ans, entourée des siens.

Hélène repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 bd de la Cluse, à Genève.

La cérémonie religieuse aura lieu le mercredi 15 mai à 14 heures en l'église Saint-Martin, à Onex. L'inhumation suivra au cimetière de Bernex.

En lieu et place de fleurs un don peut être fait à l'association Hôpiclowns, CCP: 17-488 126-1.

La famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel soignant de Lanance au 3ème étage de l'Hôpital de Loëx pour leurs bons soins et leur accompagnement.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.